

Saarland e-Mobil Saar wird praktisch

[1.7.2013] Bürger im Saarland können jetzt an zehn Punkten des Öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) die Elektrofahrzeuge des Projekts e-Mobil Saar nutzen.

Nachdem der Aufbau von Infrastruktur, Vertriebsweg und Buchungssystem abgeschlossen ist (wir berichteten), geht jetzt die erste Phase des Projekts e-Mobil Saar in die Praxis. Wie das Saarland mitteilt, können die Bürger die e-Mobil Fahrzeuge ab sofort nutzen. Ziel des Projekts ist es, den Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) und den Individualverkehr enger miteinander zu vernetzen. Dabei kommen Car-Sharing-Elektrofahrzeuge zum Einsatz. Bislang seien an zehn Knotenpunkten des ÖPNV im Land Ladesäulen errichtet und jeweils zwei Elektrofahrzeuge stationiert worden. 2013 sollen mindestens 20 weitere Ladestationen aufgebaut werden. Der erforderliche Strom für die E-Fahrzeuge wird aus erneuerbaren Quellen bezogen und ist mit dem Grüner Strom Label Gold zertifiziert.

Im Rahmen von e-mobil Saar kooperiert das saarländische Wirtschaftsministerium mit dem Unternehmen Deutsche Bahn, dem Institut für Zukunfts-Energiesysteme (IZES), dem saarländischen Verkehrsbund (saarVV) und der Verkehrs-Managementgesellschaft Saar (VGS). (ve)

<http://www.saarland.de>

<http://www.e-mobil-saar.de>

Stichwörter: Elektromobilität, Saarland, e-Mobil Saar

Quelle: www.stadt-und-werk.de